

若鮎

桧木内中学校報 No.27
令和7年11月26日(水)
学校教育目標
「元気・温もり・感動」を伝える桧木内中学校

クマが出たぞー

「クマが生徒玄関のガラス扉に体当たりをしている」という設定で事前通告なしの避難訓練を行いました。緊急放送後2、3年生は、入り口が鉄扉になっている音楽室にすぐ避難しました。教室から近いため、クマが現れた場合の避難場所に指定していたところです。また、1年生は音楽室から遠いところにいたため、音楽室と同じく鉄扉がある技術室に避難しました。突然の避難訓練でしたが、生徒たちは概ね冷静に行動できたようです。今回の訓練を検証し、クマだけでなく地震や火災などのいざという時のためにその備えを万全にしていきたいと思います。



生徒総会

生徒会執行部と専門委員会が新体制になって初めての生徒総会を行いました。タブレットを使って議案書を確認したり、従来の目安箱に変えてタブレットを使って行うことを提案したりICTの活用が身近になっていると感じました。また、多くの生徒が質問する立場と質問に答える立場の両方を経験することになり、物事の多角的な見方を身に付けていくことでしょう。一人一人の建設的な発言や行動によって生徒会が活性化していくことを期待しています。

